
INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA 

 

OGGETTO: Degrado comprensorio ATER Valmaura: a quando risposte definitive per gli inquilini? 

RICHIAMATA l'interrogazione a risposta immediata n. 901 dd. 17/06/2022 avente ad oggetto "Degrado 

e scarsa sicurezza comprensori ATER"; 

EVIDENZIATO che, nei giorni scorsi, il quotidiano locale ha nuovamente portato all'attenzione dei lettori 

lo stato di abbandono, precarietà sanitaria, mancanza di decoro e sicurezza in cui i residenti delle case 

ATER di Valmaura sono costretti a vivere; 

EVIDENZIATO che, come riporta il cronista, il comprensorio oggetto della presente interrogazione "rimane 

preda dei vandali", caratterizzato da "un degrado senza fine" dove "Le condizioni igieniche sono sempre 

peggio"; 

APPRESO dalle dichiarazioni del Presidente Novacco che l'ATER sarebbe alla ricerca dei fondi necessari 

all'installazione di un impianto di videosorveglianza all'interno del comprensorio di Valmaura; 

EVIDENZIATO che la situazione oggetto della presente interrogazione è nota da anni all'amministrazione 

e non circoscritta al solo comprensorio di Valmaura; 

RIMARCATO che la situazione sopra descritta è da ritenersi inaccettabile e lesiva del diritto degli inquilini 

di poter vivere in sicurezza e in un contesto non lesivo della propria dignità  

TUTTO CIO' PREMESSO 

si interroga nuovamente la Giunta per sapere se si intenda intervenire definitivamente al fine di 

riconsegnare ai tanti inquilini ATER che quotidianamente sono costretti a vivere nella più assoluta 

precarietà igienico-sanitaria un ambiente decorso e sicuro. 

 

Francesco Russo 

 

Trieste, 27 settembre 2022 


